

Buchholzer Liste tritt bei der Kommunalwahl an

BUCHHOLZ :: In Buchholz hat sich eine neue Wählergemeinschaft gegründet. Die Buchholzer Liste für Umwelt, Soziales und Nachhaltigkeit tritt bei der Kommunalwahl im September an.

Ihre Mitglieder sind laut Sprecher Peter Eckhoff Bürger, die sich nach langjährigem Engagement in verschiedenen Initiativen in der Kommunalpolitik einbringen wollen. „Sie werden darauf hinwirken, dass die Anliegen der Bürger ernst genommen und Entscheidungsprozesse offen gestaltet werden.“

Leitgedanke der Buchholzer Liste ist eine nachhaltige Entwicklung der Stadt und ihrer Ortschaften. Eine umweltverträgliche und soziale Kommunalpolitik soll auch für die kommenden Generationen ein lebenswertes Umfeld erhalten. Eckhoff: „Der Charakter unserer Stadt im Grünen und die Einbettung ihrer Ortschaften in deren natürliche Umwelt sollen erhalten bleiben.“

Auch Herausforderungen in der Familien-, Schul- und Kinderpolitik will die Liste sich stellen. Diese haben Vorrang vor „kostspieligen und vor allem vermeidbaren Projekten“, so Eckhoff. Außerdem sollten Entscheidungen im Interesse der Mehrheit und nicht einzelner Bürger getroffen werden. (let)